



Soutien à Suzana, Laura, Sébastiano et Léo

Bonne année 2026

Que cette nouvelle année vous permette de vivre des moments de Joie, d'Emerveillements, de Rencontres Fraternelles et un GRAND MERCI pour vos dons

Voilà bientôt cinq ans que, grâce à vous, nous les accompagnons.

Comme certains d'entre vous le savent déjà, nous avons engagé en 2025 le service d'un avocat spécialisé en droit des étrangers - pour tout tenter - pour débloquer la situation administrative de la famille. En 2026 nous gardons l'espoir de réussir le pari de leur régularisation.

Cependant, tant que ce long chemin n'est pas achevé, nous devons rester vigilants à la gestion de nos finances et envisager une éventuelle prolongation de votre soutien.

Quelques nouvelles de la famille : elle va bien

Elle a un nouveau logement, apprécié par tous, où chacun a pu trouver son espace !

* Suzana, après avoir obtenu son récépissé de demande de carte de séjour, a trouvé un travail à la mairie de Sassenage comme agent technique territorial. Début janvier 2026, elle a touché sa première paye. Son contrat de travail est un CDD de 12 mois sous réserve que son droit au séjour soit accepté prochainement, date d'expiration de son récépissé le 9 mars 2026

* Laura continue ses études de mathématiques,

* Sébastiano est toujours en alternance mécanique auto, prépare activement son CAP et envisage de continuer en BAC PRO.

* Léo est toujours collégien.

La famille a bien intégré le dispositif « LASUR » (Logements d'Attente en réponse à des Situations d'URgence) d'Un Toit Pour Tous, propriétaire du logement. Cette intégration permet un meilleur suivi par une assistante social. Actuellement, la famille a pris en charge ses factures d'eau.

Le fait que Suzana touche une paye va lui permettre, dans un premier temps, de prendre aussi en charge les autres fluides (gaz, électricité). Si tout va bien, après mars, elle prendra aussi en charge le loyer.

Concrètement, nos finances – dans le cadre actuel - nous permettent de couvrir toutes les charges jusqu'en mai 2026. En fonction de la réponse de la préfecture nous vous tiendrons informés, nous serons peut-être obligés de relancer un appel à don !

- Si l'horizon est parfois un peu sombre, troublé
- Il y a de belles choses ...

- Des gens dévoués, des engagements
- Des solidarités, du partage, du sens collectif
-
- Le printemps finit toujours par revenir.

Très cordialement.

Un grand MERCI à nos donateurs !



pour « Les Toits du CART », Carmen et François S. , Pascale et Jean-Yves L.